



JUAN ÁLVAREZ

Juan Álvarez Hurtado nace el 27 de enero de 1790, en el barrio de la Tachuela, en el poblado de Santa María de la Concepción de Atoyac (hoy Atoyac de Álvarez, Guerrero). En 1810 se presenta ante Morelos en San Miguel de Coyuca e inicia su participación en la lucha independiente como soldado raso; antes de un año, Morelos lo incorpora a su escolta y alcanza el grado de coronel. Se distingue en diversas acciones militares, especialmente en El Aguacatillo y La Sabana —en la que resulta herido—, en el asalto a Tixtla y en la batalla de El Veladero.

Durante el repliegue insurgente a consecuencia del fusilamiento de Morelos, se incorpora a las tropas de Vicente Guerrero. En apoyo al Plan de Iguala se le encomienda tomar Acapulco, consiguiéndolo el 15 de octubre de 1821, operación por la cual es nombrado comandante militar del puerto. En 1823 se une a Nicolás Bravo y a Vicente Guerrero en contra del emperador Iturbide. En 1841 es ascendido a general de división y en 1850 se le ratifica como gobernador del estado de Guerrero, fundado por decreto presidencial un año antes. Proclama el Plan de Ayutla y llega a la presidencia interina de la República Mexicana en 1855.

COMUNICACIONES

SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA, COMUNICACIONES Y TRANSPORTES



EL MIRADOR

<https://elmirador.sct.gob.mx/>

Por aquí pasó



LA INDEPENDENCIA Y
LA REVOLUCIÓN EN EL
SISTEMA CARRETERO
NACIONAL

